

## Dr Baidhawi Berharap Mahasiswa yang Berprestasi di Unimal Terus Bertambah



Wakil Rektor Bidang Kemahasiswaan dan Alumni Universitas Malikussaleh, Dr Baidhawi. Foto: Bustami Ibrahim

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe** - Wakil Rektor Bidang Kemahasiswaan dan Alumni, Dr Baidhawi menyampaikan, untuk Program Kreativitas Mahasiswa (PKM) telah diumumkan dari 300 proposal yang diusulkan hanya tiga yang didanai. kemudian ada 16 kegiatan PPPK yang diusulkan hanya satu yang didanai dari Prodi Ilmu Kelautan Fakultas Pertanian Universitas Malikussaleh.

“Kemudian ada enam kegiatan yang siap diusulkan yaitu P2MW dan beberapa kegiatan lainnya yang kita usulkan dan berharap bantuan dari para dekan, jurusan dan program studi untuk membantu dalam bentuk bimbingan kepada mahasiswa supaya bisa berprestasi. Ada kontes robot, ada kontes mobil hemat energi, pesawat tanpa awak, ada kontes jalan dan jembatan, dan ada kontes rancang bangun pabrik. Ini diharapkan bantuan dari dekan hingga prodi sesuai dengan bidang yang diperlombakan,” kata Dr Baidhawi saat membuka acara Bazar Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah (UMKM), Panggung Seni Etnografis, dan Stand Up Comedy dalam rangka memperingati Dies Natalis Universitas Malikussaleh yang ke-53 di lapangan Isol, kampus Bukit Indah, Lhokseumawe, Senin (6/6/2022).

Ia berharap, dengan reward yang diberikan kampus bisa mendorong sekitar 22 ribu mahasiswa Unimal untuk ikut dan berpartisipasi dalam kegiatan-kegiatan perlombaan kemahasiswaan. karena ini juga menyangkut dengan Indikator Kinerja Utama (IKU).

"Kita harapkan jumlah mahasiswa yang berprestasi di Unimal terus bertambah," ujarnya.

Untuk pertukaran mahasiswa, Unimal tahun ini menerima 200 mahasiswa dari luar, dan yang sudah mendaftar itu sekitar 400 orang. Untuk lelaki nanti akan ditempatkan di asrama mahasiswa Reuleut, yang perempuan nanti akan disewakan rumah di lokasi yang dekat dengan kampus.

"Kemudian ada 300 mahasiswa Unimal yang sudah mendaftar ke perguruan tinggi lain. Kita berharap semua mahasiswa kita bisa mengikuti Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM) ini," ungkapnya.

Untuk kegiatan Bazar, Baidhawi menambahkan rata-rata diikuti oleh mahasiswa yang menerima bantuan modal usaha pada tahun 2020 dan 2021 dan juga UMKM mahasiswa yang sudah lulus juga ikut serta dalam acara bazar tersebut.

"Kita berharap yang mengikuti bazar ini punya jiwa wirausaha dan punya usaha sendiri," tutupnya. **[tmi]**

**Tanggal:** 06 June 2022

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#),